

L'histoire se répète : véhicules incendiés

Réau le 14/04/2025

Dans la nuit du 13 au 14 avril vers 5h du matin, 2 véhicules appartenant à nos collègues ont été incendiés. C'est la deuxième fois dans l'histoire du CPSF que ces faits sont perpétrés.

En effet dans la nuit du 29 Juin 2023, 3 véhicules avaient eux aussi été brûlés. Ces actes criminels sont une attaque directe envers les personnels de l'administration pénitentiaire et l'institution. Encore une fois c'est nous les personnels, qui contribuons à la continuité du service publique qui sommes pris pour cible.

De jeunes professionnels ont fait le choix de servir l'administration pénitentiaire, mais des rebus de la société ont choisi de détériorer leurs biens acquis à la sueur de leur front.

Alors que les travaux de sécurisation du « **DOMAINE** » sont en cours, cet acte montre une fois de plus l'urgence de fermer et limiter l'accès aux lieux.

En parallèle, cet évènement fait écho à ce qui s'est produit dans la même nuit à l'École Nationale de l'Administration Pénitentiaire. 7 véhicules de nos collègues élèves surveillants ont été incendiés sur le parking aux alentours de 23h30.

CES ACTES NE DOIVENT EN AUCUN CAS ETRE BANALISÉS

Le bureau local UFAP UNSa Justice apporte son soutien à nos camarades touchés et choqués par la violence de cet acte. Nous exigeons que la lumière soit faite sur cet évènement, qu'une plainte soit déposée et que l'administration se constitue partie civile en solidarité.

Le bureau local UFAP UNSa Justice demande l'accélération de la sécurisation du domaine. Ce climat d'insécurité ne peut plus durer.

Le bureau local UFAP UNSa Justice demande à ce que les agents du service de nuit puissent garer leur véhicule au niveau de la cour ALAT comme cela à pu se faire en Juin 2023 le temps de l'instruction de l'enquête. La protection de nos collègues doit être une priorité.

Le bureau local UFAP UNSa Justice, une présence au quotidien, au plus près de vous.